
林肯的演讲稿中英对照 产品发布会演讲稿
(通用5篇)

使用正确的写作思路书写演讲稿会更加事半功倍。在日常生
活和工作中，能够利用到演讲稿的场合越来越多。那么你知
道演讲稿如何写吗？以下我给大家整理了一些优质的演讲稿
模板范文，希望对大家能够有所帮助。

林肯的演讲稿中英对照篇一

20xx年5月18日，中国低碳产品信息化推进委员会、物联网产
业技术创新战略联盟、中国物联网集团联合主办，华夏威盛
物联网技术(北京)有限公司独家承办的“手机app软件产品智
商测评启动仪式暨appnow上线发布会”，在工业和信息化部
信息化推进司以及中国中小企业协会的大力支持下在北京隆
重举行。

在本次发布会上，工信部信息化推进司余鲲处长及汇融集团
董事长、中国物联网集团董事长任殿国先生出席并发表了精
彩的致辞。同时，中国低碳产品信息化推进委员会秘书长张
源达先生，中国低碳产品信息化推进委员会副秘书长、节能
服务产业技术创新战略联盟副理事长张松岩先生，壹普兰投
资执行董事、全球合伙人林艺先生，中法文化交流协会副会
长nicolas fusier先生，中法大学联谊会顾问ludwig
fraissenet先生，testin云测试运营总监李海亮先生，物联网产
业技术创新战略联盟副理事长陈骥先生作为特邀嘉宾也莅临
会议现场。

在本次发布会上，基于低碳产品智商测评，手机app软件产品
技术标准工作委员会正式成立，为作为低碳产品的手机app软
件智商测评工作提供了组织保障。



工信部余鲲处长在会议致辞中介绍，低碳产品智商是产品的
节能率、减排量、信息化装备水平、功能、易用性、专家系
统、自主性、独立性、适应性、学习能力、个性化服务能力、
可干预性、以及协同能力等多项要素的综合标志。它是一项
衡量产品低碳化、信息化、智能化水平的工具，用于衡量产
品中节能减排与信息通信技术应用的水平，以及由此而带来
的改进产品使用效能的水平。开展低碳产品智商测评，针对
低碳产品(服务)构造“性能-质量-信息”三个维度的产品评
价体系，可以帮助消费者实现从“性价比”“质价比”
到“智价比”的消费决策，引导消费者理智实现低碳消费。

移动互联网改变了人们的生活学习和工作方式，同时对我国
经济社会及产业发展也产生了较为巨大的影响。例如移动互
联网的跨界融合，使原来的桌面加服务器的服务模式，逐步
演进到智能终端加云的模式，使信息通讯产业面临着新的挑
战与机遇。面对这种市场情况，工信部将深化战略和全局思
考，不断推动更加有利于移动互联网产业发展的生态环境建
设，加速宽带网络和3g、4g网络建设，努力为移动互联网的
发展提供更加坚实的基础。

政策支持，将是移动互联网产业蓬勃发展的重要基石。当前，
随着智能手机的普及，移动互联网作为重要的营销推广平台，
已越来越受到企业的重视，多数企业希望抓住移动互联网机
遇，抢占移动互联网商机。而app客户端就是目前众多企业所
争抢的一个公认的移动互联网重要入口，在海量的app应用中，
为了在移动互联网上占有一席之地，企业app作为一种新式的
营销手段逐渐展示在我们眼前，而如何建立一个快捷、安全、
功能强、性价比高的app应用日渐成为诸多企业考虑的主要问
题。

华夏威盛物联网技术(北京)有限公司总裁王虹焰女士在会议
中表示，当前app开发成本高、周期长、技术落后、缺乏原生
态开发、支持平台少等情况，不仅极大耗费了企业资金，折



损了企业形象，更重要的是，令很多企业错失了抢占移动互
联网优质资源的创富先机。而华夏威盛物联网技术(北京)有
限公司旗下最快捷的移动app一键式生成平台——appnow的
诞生则很好的解决了这些问题。appnow由app+now两个英文
单词所组成，其中app是手机移动应用的简称，而now意为快
捷、立刻。在市场经济环境下，机会往往稍纵即逝，只有快
才能占据主动，而appnow将“快”作为一种态度，让一
个app从制作到上线的时间以分钟为单位，不仅大大缩短了开
发周期，更降低了企业的制作成本。

当然，有人可能会觉得这种迅捷的开发速度一定是以牺牲功
能和用户体验为前提的，其实不然。华夏威盛物联网技术(北
京)有限公司首席运营官张煜先生在会议现场为大家详细讲
解appnow各项操作及模式的同时，他介绍，appnow深度集成
了多项企业应用服务功能，如“微信式客服系统”，用户只
需通过手机的麦克风，就可以像微信聊天一样与企业互动交
流;另外“在线支付”也是appnow的一大亮点，用户只需输
入支付宝的账号和密码就可以拥有支付功能，而这一功能在
传统的app开发方式中往往需要花费数万元;另外，appnow还
拥有sns分享、资讯展示、信息推送、产品服务、地图导航等
数十项企业级应用。虽然拥有这么多的功能，但appnow的使
用却十分简便，appnow将良好的用户体验作为追求，采用了
模块化的管理，企业用户可以通过拖拽来生成自己的app，操
作界面类似苹果i的ios系统，非常简单易用。可以说appnow
的横空出世，为有志于制作app、进军移动互联网的广大中小
企业带来了福音。

林肯的演讲稿中英对照篇二

大家下午好!

非常高兴各位莅临金冠圣路展会现场，在此，我代表金冠全
体工作人员向各位来宾和记者朋友们表示热烈的欢迎和衷心



的感谢!

在去年的北京车展(微博)上我们已经与大家见过一次面了，
金冠首次推出的商务房车得到了新闻媒体朋友们的高度关注
和支持，产品展出以后，通过你们的报道得到了全国各地经
销商、房车爱好者大量的关注，并且在去年推出的产品得到
了我们的用户各地经销商、房车爱好者的认同，取得了良好
的销售业绩，在此，我代表金冠汽车全体人员对给予我们关
心、关注、支持和鼓励的媒体朋友们表示衷心的感谢，感谢
你们一年以来对我们的持续关注和报道。

今天，我们又在上海车展相聚一堂，今年金冠在去年的产品
基础上有了两个重要的进步，其一是去年我们在全国建立起
了销售、售后服务网络，并取得了一定的成绩，同时，在这
一年里汽车行业的很多朋友们也相继加入到了房车、旅居车
的行业中来。其二是今年我们与欧州最顶级的房车制造商德
国hymer集团首次携手参展，共同推出商务、旅居房车，这
次推出的旅居产品是属于德国hymer集团在中国首发的最新
产品，技术水平国际领先，同时，透过此次我们与欧州最顶
级的房车制造商德国hymer集团的牵手，使金冠进入房车领
域的起点更高，未来我们将持续与国际一流的企业合作，打
造中国未来一流的房车企业和产品。在此，我向各位隆重推
荐我们此次展会的德国合作者与大家见面，我希望通过这次
的合作来扩大中国的房车市场，让更多对房车感兴趣的朋友
们参与到房车行业中来，共同来推动中国房车行业的发展，
透过房车提倡的生活、文化来改变中国人的生活方式，让出
游变得更低碳、更环保、更便捷。同时金冠也将会在这种背
景平台和广大媒体朋友、全国的房车同行、房车爱好者的支
持下，加快我们的发展速度和产品投入，打造中国房车领军
企业。

在此我希望未来我们的企业与产品能得到大家更多的关心、
关注和支持。



最后，祝此次展会圆满成功，谢谢大家!

林肯的演讲稿中英对照篇三

大家下午好!

欢迎各位参加“惠尔•艾米家品牌启动仪式暨20xx年惠尔木业
新品品鉴会”， 我谨代表惠尔木业向诸位同仁、各界朋友表
示热烈的欢迎和衷心的感谢!

惠尔品牌经过十年的发展与积累，在行业里有了极好的口碑，
我们孕育并打造了惠尔品牌，锻造出了一支经受过实战洗礼
的惠尔运营团队，并迎来了惠尔发展的重要转折期。今天我
们又站在新时代的肩膀上，沐浴着新的艺术文化理念，为了
惠尔的可持续发展，惠尔木业投入数千万资金，耗时八个多
月，研制并推出以强化木地板、多层实木地板为主的104款中
高端新品，开创了地板行业奢侈品的先河。

惠尔高端新品，蕴含独特的文化内涵、艺术格调的设计、珍
贵木种的取材、先进的生产工艺。每片地板都是一种特殊的
创作，是天然木质的气味，是艺术的声音。一个梦想、一个
标志、一个杰作，每一片惠尔•艾米家产品都是精益求精的品
质和巧夺天工般技艺的完美结合，从举世闻名的手法主义艺
术到让人惊叹的精工细琢。

我想，惠尔发展爆发期就在不远处，一个属于信任支持惠尔，
并和惠尔共发展的朋友们的机遇正在来临!

各位来宾、各位朋友!方向比努力更重要，方向引领道路，方
向成就未来!让我们秉持优秀的文化理念，心怀仁爱感恩的思
想，付出不亚于任何人的努力，用我们的智慧和双手创造属
于你我、属于惠尔、属于我们每一个人的共同发展合作双赢
的美好未来!



新年新气象，新品新形象，今天我们在这里举行新品发布会，
我相信，惠尔•艾米家新品牌的启动与新品的上市，将犹如绽
放在春天里的两朵奇葩，散发出诱人的光彩!

最后，我预祝“惠尔新品发布会”获得圆满成功!

谢谢大家!

林肯的演讲稿中英对照篇四

在这充满生机的初夏时节，在辽宁沿海经济带上升国家战略，
即将1周年之际，我们荣幸地邀请到450多位，来自全国各地
及部分国家和地区的企业家朋友，参加 “20xx年辽宁•葫芦岛
沿海经济带主题概念招商推介会”，寻求广阔、深入的交流
与合作。在此，我代表葫芦岛市委、市人民政府，向光临推
介会的各位领导、各位嘉宾，表示热烈的欢迎!对大家长期以
来给予葫芦岛发展的关心与支持，表示衷心的感谢!

葫芦岛，素有“关外第一市”之称，是东北的西大门。辖6个县
(市)区，10个省重点支持园区、经济开发区，总面积1.04万
平方公里，总人口282万。是中国优秀旅游城市、国家级园林
城市。

葫芦岛，是一座新兴的工业城市。已经形成石油化工、有色
金属、装备制造和能源电力四大支柱产业，工业基础雄厚。

葫芦岛，作为辽宁沿海经济带的西端起点，伴随着辽宁沿海
经济带上升为国家战略的重大历史机遇，进入了“大开放、
大开发、大发展”的新时期。葫芦岛“转身向海”得到了辽
宁省委、省政府的高度重视，特别是政高省长先后10多次视
察葫芦岛，帮助我市在261公里海岸线上，确定了8个“主题
概念园区”，构筑了葫芦岛“一线八区”沿海开发开放的新
格局。规划面积300平方公里，完成“七通一平”80平方公里。



“一线八区”，主题概念鲜明。今天，我市重点推介了泵业
产业基地、新能源装备制造基地、海洋工程基地和集“商务
会展、康体休闲、旅游度假”为一体的海洋生态型中央商务
区，这4个“主题概念园区”均是辽宁沿海经济带的“特中
特”园区。

“一线八区”，发展势头强劲，吸引着世界的目光。目前，
引进项目近300个，完成固定资产投资200亿元，年均增长速
度超过100%。已经落户的中核徐大堡核电，总投资1000亿元;
中石油千万吨炼油，总投资185亿元;大连港集团建设的2亿吨
石河港区，总投资200亿元，打造新的“辽冀蒙出海口”。总
投资27亿元的青山水库项目开工建设，日供水17万立方米，
可以完全保障项目用水需要。

今年，我市要做到“天天走出去、月月请进来”，“一线八
区”洽谈项目要超过10000个，力争签约落户项目达到1000个。
到20xx年，各园区产值均超 100亿元，其中2个达到1000亿元。
“一线八区”将与“三大港区”、“三大城市组团”浑然一
体，建设成为“港区一体”的新型城市综合体。

各位嘉宾、各位朋友，葫芦岛是一片投资兴业的热土，不仅
享受国家和辽宁省鼓励沿海经济带发展的全部优惠政策，而
且土地、港口、技术、人力等生产要素完备。

在这里，我可以负责任地告诉大家，只要企业入驻，所有审
批手续由园区全程代理，所有的事情都交给我们办。

我们的理念是：你投资，我服务;你发财，我发展!

谢谢大家!

林肯的演讲稿中英对照篇五

上午好!很高兴和大家一起出席“”开盘庆典活动。



作为“”项目的见证人，今天参加这个仪式我非常高兴。房
地产行业在国民经济中扮演重要的角色，“衣食住行”中
的“住”在人们生活中始终占据着最大的比重。我们xx市在
打造海峡西岸经济区的同时，很重视对房地产行业健康有序
发展的建设。

我和在座的很多朋友一起，见证了xx集团发展的全过程。恒x
有限公司的成长过程是一个房地产企业开发理念逐步完善的
过程，是一个房地产品牌逐步升级的过程，是一个开发商逐
步成熟的过程，更是xx地产行业逐步壮大的缩影!“”项目的
公开发售同时也是xx集团和xx地产开发有限公司真诚携手共
创品牌的结果!

“”作为我市的重点房地产项目之一，它的建成一定会成为
我市高尚人居社区的代表，引领全人居文明的发展!路一带历
来是xx市区最富有历史文化积淀的集中地，这块稀有地块上
的楼盘带给广大业主的是xx人居的最尚层享受! “”的建设，
有力的推动xx房地产行业向规模化、档次化前进。在市委市
政府、区委区政府及各有关职能部门的关心和支持下，“”
的开发建设，更是加快xx市山水园林城市建设步伐，为打造
海峡西岸魅力城市、改善城市居民住宅环境作出极大的贡献!

小区开工建设以来，我们看到项目工程部的高要求、严把关、
做安全工程、做精品项目、建品牌社区，辛勤地工作。我们
相信，在不久的将来，可以看见“”以其优美的姿态展示在
我们面前!

在此，预祝“”开盘成功!祝各位来宾身体健康，工作愉快!

谢谢大家!


